



En una jornada a bordo del buque Intermares, en el marco de la Semana de la Administración Abierta

## La Secretaría General de Pesca divulga los beneficios que aporta la Ley de Pesca Sostenible

- La directora general de Pesca Sostenible subraya que la norma fortalece la conservación y el uso sostenible de los recursos pesqueros
- En la jornada se ha mantenido un coloquio con estudiantes universitarios a cerca de los retos de la gestión pesquera y la conservación y uso sostenible de los recursos marinos

23 de marzo de 2023. La directora general de Pesca Sostenible, Mónica Corrales, ha presidido hoy un acto de presentación de la Ley de Pesca Sostenible e Investigación Pesquera, donde ha subrayado la importancia de esta norma para fortalecer la conservación y el uso sostenible de los recursos pesqueros, además de contribuir a la creación de empleo, la generación de riqueza y la cohesión social de las zonas costeras.

Tras la intervención de la directora general, se ha establecido un coloquio entre responsables de la Secretaría General de Pesca y estudiantes de las universidades de Galicia a cerca de los retos de la gestión pesquera y la conservación y uso sostenible de los recursos marinos, con atención especial a la figura de las reservas marinas.

La presentación ha tenido lugar hoy en el Puerto de Vigo, a bordo del Buque Escuela de Cooperación Pesquera “Intermares”, un barco multidisciplinar que desarrolla sus acciones bajo el lema “Formar para avanzar”, con la finalidad de impulsar la formación en todos los ámbitos de la pesca y el conocimiento científico. Gracias al Acuerdo de colaboración firmado entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Defensa, que aporta la dotación del buque, se consiguen optimizar los recursos de la Administración General del Estado.



La actividad ha finalizado con una visita guiada al Intermares, buque dotado con un diseño y equipamiento tecnológico de última generación, que ha contado en su construcción con elementos para la protección y respeto del medioambiente marino. Está adaptado a las actuales necesidades de confort y trabajo en las dependencias comunes como aulas-taller, salas de reunión, camarotes y laboratorios. Ofrece módulos de formación, tanto de carácter básico de orientación náutico-pesquera como de seguridad a bordo o de artes de pesca y tecnología pesquera, entre otras áreas.

La jornada se ha celebrado en el marco de la [Semana de la Administración Abierta](#) establecida por el Gobierno para acercar a los ciudadanos el trabajo de las administraciones públicas.

Aprovechando la estancia del buque Intermares en el Puerto de Vigo, la Secretaría General de Pesca, junto con el Instituto Español de Oceanografía, ha desarrollado varias actividades dirigidas a estudiantes de ciencias, con el objetivo de introducirles en el conocimiento del medio marino, la actividad pesquera y los ecosistemas marinos vulnerables.

En particular, ayer se llevaron a cabo distintos talleres y charlas divulgativas sobre la protección del medio marino, como base para lograr una pesca sostenible y la preservación de los océanos. En este marco, se han presentado los resultados de diferentes investigaciones pesqueras que han tenido como eje central la protección de la biodiversidad y los hábitats marinos.